



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4377

23/11/2016

9298

AUTOR/A: ÁLVAREZ ÁLVAREZ, Ángeles y ANTÓN CACHO, Javier (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indica que el programa Universo Mujer ha conseguido atraer a la empresa privada hacia el deporte femenino, sector en crecimiento. Se han creado sinergias y encontrado objetivos comunes de desarrollo.

Las empresas participantes reconocen que obtienen retorno, rentabilidad y mejora de reputación en su asociación con el deporte femenino además de importantes desgravaciones fiscales.

El ámbito deportivo ha encontrado una herramienta para su despegue definitivo sobre seis líneas de actuación: Promoción del deporte femenino, Mejora de las condiciones de las deportistas de alto nivel, Igualdad efectiva y liderazgo, comunicación, Presencia internacional, Colaboración pública y Colaboración público-privada.

Madrid, 28 de diciembre de 2016